



Abren postulaciones para la VI versión de los "Premios Basura"

Hoy se dio luz verde a las postulaciones para la sexta versión de los Premios Cero Basura, el evento más importante en economía circular y gestión de residuos en Chile, organizado por Ecológica, empresa pionera en la gestión de residuos industriales. El certamen reconoce las iniciativas de organizaciones que están generando un impacto positivo en el medio ambiente a través de proyectos que mejoran la recuperabilidad de distintos tipos de residuos y evitan que estos se vayan a rellenos sanitarios. Podrán postular distintas personas naturales o jurídicas, instituciones y empresas en las cuatro categorías del certamen: Proceso Productivo, Comercialización o Post Consumo, Valorización de Residuos y Cambio Cultural. "En esta sexta edición, reafirmamos nuestro compromiso de liderar el camino hacia un mundo sin residuos. Queremos seguir motivando a más empresas a adherirse a la ruta Cero Basura, una iniciativa esencial para fomentar una conciencia sobre la responsabilidad que tenemos con nuestro entorno y el legado que construimos para las futuras generaciones" afirmó Francisca Pacheco, Gerente de Economía Circular de Ecológica. El certamen contará con un jurado compuesto por destacadas personalidades del mundo público, privado y organizaciones gremiales. Las empresas e instituciones interesadas en participar pueden postular hasta el 22 de noviembre en www.ecologica.cl, sitio web donde se encuentran las bases y detalles del concurso.